

# Fallbericht Skabies

Leserbrief zum „Fallbericht Skabies“ im „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 7/2023, Seite 24 ff.

Als 93-jährige Medizinerin lese ich noch immer, sehr mühsam wegen Sehbehinderung, mit Interesse das „Ärzteblatt Sachsen“. In der Juli-Ausgabe 2023 steht ein Fallbericht über Skabies. Dazu möchte ich etwas aus alten Zeiten schreiben:

Als wir im Sommer 1945 aus Schlesien vertrieben worden waren, sind wir nach

ewigem Hin und Her in einem Flüchtlingslager in Seltz/Vorpommern untergebracht worden. Unter anderem erkrankten wir dort auch an Krätze (Scabies). Einen Arzt bekamen wir nicht zu Gesicht, ich kann mich auch an keine Gemeindegeschwester erinnern. Unsere einzige Therapie bestand aus Waschungen mit Eigenurin. Es hat aber anschei-

nend geholfen. Ich habe die Krätze überstanden, wie auch später den Typhus, diesen allerdings im Krankenhaus in Altentreptow an der Tollense. ■

Eva-Maria Hille, Dresden